

ADSL 20Mb
Máxima Velocidad

+ llamadas nacionales + wifi gratis + ahórrate el alquiler de línea

GRATIS examen del cabello y 3 sesiones de tratamiento

Pide una cita



Hoy es jueves, 10 de diciembre de 2009



Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

Portada Noticias Ciudades Deportes Gente Ocio Empleo Clasificados mujerhoy.com 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z

Ciudades Sevilla Fotos Videos Encuestas Qué! Hacer Sevilla

Comentar Enviar Noticia Imprimir

Un estudio de la UGR revela que no usar el cinturón triplica el riesgo de fallecer en un accidente de tráfico

4 de diciembre de 2009.

Comenta

Un grupo de investigadores del departamento de Medicina Preventiva y Salud Pública de la facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR) ha realizado un estudio que revela que no usar el cinturón de seguridad en los vehículos multiplica por 3,6 veces el riesgo de fallecer en un accidente de tráfico.

SEVILLA, 4 (EUROPA PRESS)

Un grupo de investigadores del departamento de Medicina Preventiva y Salud Pública de la facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR) ha realizado un estudio que revela que no usar el cinturón de seguridad en los vehículos multiplica por 3,6 veces el riesgo de fallecer en un accidente de tráfico.

El estudio, denominado 'Impacto de los factores de riesgo del individuo, el vehículo y el ambiente sobre la morbimortalidad por accidentes de tráfico', concluye también que no utilizar el casco aumenta la posibilidad de morir en 2,5 veces. Además, apunta que los varones tienen un 34 por ciento más de probabilidad de perecer en accidente de tráfico que las mujeres.

En una nota, Andalucía Innova recordó que esta investigación que analiza el efecto de variables como la edad, el sexo o el uso de dispositivos de seguridad sobre el riesgo de fallecimiento, está calificada de excelencia por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa e incentivada con 26.900 euros. Los resultados han sido publicados en la revista 'International Journal of Epidemiology'.

A través de este estudio, los investigadores, liderados por Pablo Lardelli, pretenden que se creen estrategias de intervención para reducir el volumen de muertes y lesiones graves por accidentes de tráfico. Así, el profesor de la UGR explicó "si el exceso de muertes y mayor gravedad de las lesiones en accidentados de edad avanzada se contrarresta con la tendencia de estas personas a conducir menos, las estrategias de acción no deben tender tanto a reducir la conducción en los ancianos como a otros aspectos que inciden más directamente en que sufran lesiones".

Para llevar a cabo el proyecto, los investigadores analizaron el registro de accidentes con víctimas de la Dirección General de Tráfico (DGT) y la información que ellos mismos consiguieron de las encuestas realizadas entre alumnos de la facultad de Medicina de la UGR.

La entrevista recogía variables demográficas, de exposición (kilómetros recorridos al año) y del uso de dispositivos de seguridad, entre otras. Una vez analizados estos datos obtuvieron las conclusiones sobre qué factores, referidos al individuo, al vehículo y al ambiente son los que influyen de forma más decisiva en la mortalidad por accidente.

En este sentido, los expertos apuntan que el uso de los dispositivos de seguridad, como el cinturón y el casco, es imprescindible para reducir la mortalidad en este tipo de situaciones. Asimismo, las estrategias para mejorar esta realidad tendrían que tener en cuenta variables como la edad y el sexo, ya que el riesgo de mortalidad varía en función de éstas. A través de las conclusiones de este estudio, que prioriza los elementos más peligrosos para la mortalidad y lesiones por accidente, se pueden determinar las tácticas más adecuadas para paliar las consecuencias de los siniestros en la carretera.

Comparte esta noticia

Facebook Twitter MySpace Menéame Yahoo! Fresqui Delicious MSN Reporter



Noticias de Portada

CEREMONIA DE ENTREGA

Obama, tras recibir el Nobel de la Paz: "Mis logros son escasos"

Comenta

Vídeo: Atlas Fotos: Reuters y EFE

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, ha recibido este mediodía en Oslo la medalla de oro acreditativa del Premio Nobel de la Paz, que le fue concedido por el Comité Nobel Noruego el pasado...

- Obama gana el Premio Nobel de la Paz
- Castro llama "cínico" a Obama por aceptar el Nobel y mandar tropas a Afganistán
- Obama envía 30.000 soldados más a Afganistán pero se retirarán en 2011

Más de la mitad de los lectores de Qué.es, en contra del Nobel de Obama

Qué! te parece que Obama haya sido galardonado con el Premio Nobel de la Paz?

El polifacético Barack Obama

CONFLICTO EN EL SÁHARA

Haidar: "Deseo vivir con mis hijos, pero con dignidad"

1 Comentario



Aminatu Haidar ha reiterado hoy su decisión de mantener su exigencia de volver a El Aaiún en las condiciones en que la expulsaron al asegurar, en el día 25 de su huelga de hambre, que "deseo...

- Grupos de apoyo a Haidar piden que el Rey medie ante Mohamed VI
- Aminatu Haidar: "A El Aaiún volveré, viva o muerta, pero volveré"

Crees que el Rey Juan Carlos debería mediar para salvar la vida de Aminatu Haidar?

Decenas de artistas anovan a Haidar